

Los jóvenes de Petrer piden más ocio alternativo y actividades

04/10/2021



La **Concejalía de Infancia y Juventud de Petrer** está dando los primeros pasos para crear el **primer Plan Joven**, que se desarrollará de 2022 a 2026. Para ello están consultando cuáles son las necesidades de la población de entre 12 y 30 años y así mejorar y beneficiar su día a día, ha dicho el edil del área, Alejandro Ruiz.

Mientras que a los menores de edad se les está consultando en los centros educativos, a las personas de

entre 18 y 30 años les harán encuestas a través del primer Forum Jove, que se celebrará por la tarde el 22 de octubre en la Escuela Permanente de Adultos, previa inscripción en juventud@petrer.es.

En un primer momento se ha detectado que los jóvenes **buscan ocio alternativo donde poder desarrollar actividades, recuperar estructuras como el Consejo de Juventud así como más actividades por parte de las instituciones.**